



NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)[Edición digital](#)[Suscripción](#)**Edición digital**[El «modelo Bukele» que recorre América Latina](#)

Varios gobernantes latinoamericanos tratan de emular a Nayib Bukele, o al menos de replicar parte de su estética. Con la inseguridad como una de las principales preocupaciones sociales, acercarse al mandatario salvadoreño, pese a los cuestionamientos por sus derivas autocráticas y a la difícil extrapolación de sus políticas contra las maras, funciona como una muestra de compromiso con la «mano dura» frente al delito.

Por [Francisco J. Verdes-Montenegro](#)



[El capitalismo está en crisis, la izquierda también](#)

El sociólogo ruso Boris Kagarlitsky, actualmente privado de su libertad por su oposición a la invasión del régimen de Vladímir Putin a Ucrania, ha escrito un libro fundamental para entender la crisis del capitalismo global y la del capitalismo ruso. En *The Long Retreat* [El largo repliegue], Kagarlitsky analiza la conflictiva relación histórica entre capitalismo y democracia, indaga en la crisis de la izquierda y avanza en un planteo tendiente a un socialismo novedoso y desligado de sus pasados autoritarios.

Por [Dmitry Pozhidaev](#)



[El nacionalismo criptoeconómico de Trump 2.0](#)

El nuevo gobierno de Donald Trump será probablemente una bendición para las empresas, los entusiastas y los mercados de criptomonedas, ya que alineará la política económica estadounidense con ideales nacionalistas criptoeconómicos, los intereses relacionados con los combustibles fósiles y una agenda nativista.

Por [Antulio Rosales y Ty Tarnowski](#)



[La transnacionalización del islam turco o la influencia global a través de la fe](#)

Bajo el liderazgo de Erdoan, Turquía, un país oficialmente laico, convirtió el islam sunita en una forma de «poder blando», con el objetivo de expandir su influencia regional y global, acceder a grupos y regiones de difícil alcance y reformular la dinámica política doméstica.

Por [Ahmet Erdi Öztürk](#)

Adelanto Nueva Sociedad 315



[La extrema derecha como amenaza para la gobernanza mundial](#)

El ascenso al poder de líderes autoritarios de derecha y la creciente influencia política de los movimientos de extrema derecha y supremacistas en un número cada vez mayor de países representan una amenaza existencial no solo para la democracia a escala nacional, sino también para la gobernanza global y el futuro del sistema multilateral, es decir, la red de organizaciones e instituciones internacionales interconectadas desarrollada por la Organización de las Naciones Unidas y en torno de ella después de 1945.

Por [Monica Herz](#) y [Giancarlo Summa](#)

